



23.05.2012 – 11:13 Uhr

ikr: Stellungnahme zur Revision des Stipendengesetzes verabschiedet

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat an ihrer Sitzung vom 22. Mai 2012 die Stellungnahme zu den anlässlich der ersten Lesung betreffend die Revision des Stipendengesetzes aufgeworfenen Fragen zu Händen des Landtag verabschiedet.

Das liechtensteinische Stipendienwesen wurde 2004 auf eine neue Grundlage gestellt. Damals wurde ein transparentes und einheitliches System der staatlichen Ausbildungsförderung für allgemein- und berufsbildende Ausbildungswege geschaffen. Dieses System hat sich im Grundsatz bewährt. Nach einigen Jahren der Praxis waren aber einige Nachbesserungen und Optimierungen notwendig. Insbesondere soll mit der Revision sichergestellt werden, dass staatliche Fördermittel für erwerbsrelevante und zielstrebig zu absolvierende Aus- und Weiterbildungen eingesetzt werden. Von den verschiedenen vorgeschlagenen Massnahmen verspricht sich die Regierung eine Erhöhung der Eigenverantwortung der Bezüger.

Die Gesetzesrevision wurde vom Landtag im März in erster Lesung behandelt. Zu den anlässlich dieser Lesung aufgeworfenen Fragen hat die Regierung nun ihre Stellungnahme verabschiedet. Einige Anregungen wurden aufgenommen und offene Fragestellungen erläutert.

Kontakt:

Schulamt
Jürg Dinkelmann, Amtsleiter - Stellvertreter
T +423 236 67 52

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100718913> abgerufen werden.